

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	20 novembre 2017
Journaliste	Dominique USSEGLIO

GYMNASTIQUE | Assemblée générale de l'association, forte de plus de 1 000 adhérents

L'Alerte-Gentianes prend une part active dans la vie de la cité ducale



Les élus, présidents du comité départemental, régional, représentants de la Fédération Sportive et Culturelle de France.

Vendredi, s'est déroulée l'assemblée générale de l'Alerte-Gentianes, en présence des élus de la ville, du président du Comité Départemental, Régional, du vice-président du CDOS*: Michel Dantin, dans ses propos liminaires, souligne, entre autres « la part active du club à la vie de notre cité ; l'Alerte-Gentianes fait partie de ces grands monuments qui, au quoti-

dien, répondent à un vrai besoin de société...

Le cap des 1 000 adhérents franchi

Vous avez franchi les 1 000 adhérents à ce jour, ce qui fait de vous une des deux associations reine de notre ville ». Le président, Hervé Trosset, tout en remerciant la ville pour son partenariat, a évoqué ses craintes quant à la fermeture de Ma-



Un public attentif avec la présence de nombreux jeunes, le devenir de l'association

lraux (travaux) et les salles à trouver pour les futurs galas de danse. Le rapport financier, présenté par Michèle Civeyrac, souligne la rigueur d'une gestion positive et l'importance du bud-

get (19 salariés-7 temps plein et 12 temps partiels). Steven Stadler, manager général, a présenté avec support diaporama, le rapport d'activité, mettant en exergue les 23 activités di-

versifiées enseignées, les résultats honorifiques de la gym compétition (féminine et masculine) qui hissent le club aux premières places au niveau départemental, régional, et dans les places d'honneur au niveau national. Chaque coach, moniteur, professeur de danse, a été mis à l'honneur dans leurs activités respectives. Hervé Trosset a conclu cette instance par son rapport moral, remerciant toute sa grande famille et rappelant les 4 axes fondamentaux de l'association « innovation, croissance des effectifs, état d'esprit et pérennité financière ». Il s'est ensuite tourné vers les jeunes venus nombreux « c'est à vous de bâtir l'avenir, soyez acteurs, force de propositions, rejoignez-nous... c'est l'équipe, autour de votre leader, qui fera votre

*Comité Olympique et Sportif Départemental

Quatre gymnastes sélectionnés en équipe de France

ors de cette instance, quatre gymnastes ont été mis à l'honneur : Yolane Muller, Léa Royer, Lilian Momper et Lucas Manetta. Ils ont été sélectionnés par la Fédération Sportive et Culturelle de France (FSCF) quant à leurs résultats élogieux sur la saison pour faire partie de l'équipe qui va représenter la France lors de la compétition internationale européenne organisée par la Fédération Internationale Catholique d'Éducation Physique et Sportive (FICEP), les 2 et 3 décembre à Antheit (Belgique). Comme souligne le président « nous sommes





De gauche à droite : Yolane Muller, Lilian Momper et Léa Royer. Lucas Manetta.

très fiers que l'Alerte-Gentianes soit représentée à ces championnats du mon-

de en quelque sorte, et que vous véhiculerez l'état d'esprit du club; je vous

souhaite une bonne compétition et revenez avec des médailles ».